

Tolle Leistungen beim ÖBSV-TT-Cup

Neo-BSV-Spieler Henrik Andersson konnte er beim Österreichischen Ranglistenturnier (ÖBSV-TT-Cup) in Stockerau in der Gruppe 4 den 2. Platz gewinnen!

Norbert Pfabigan belegte in einem starken Teilnehmerfeld den 8. Platz von 17 Teiln.



Henrik absolvierte mit dem ÖBSV-Cup sein erstes Einzel-Turnier und meinte kurz zuvor: "Die Vorfreude ist riesig. Das wird mein erstes Einzelturnier und da bin schon sehr motiviert! Natürlich möchte man auch gut abschneiden, also eine gesunde Nervosität ist auch mit dabei". Er hat sich - unterstützt von der **Rollstuhltischtennislegende Doris Mader** - akribisch vorbereitet: "Er trainiert im Verein zwei Mal pro Woche mit mir. Und dann kommt natürlich noch Kraft und Ausdauertraining dazu. Speziell als Rollstuhlfahrer ist auch noch regelmäßiges Dehnen wichtig um die Beweglichkeit zu erhalten", fügte seine Trainerin hinzu. Mit dem 2. Platz in der Gruppe 4 holte Henrik seine erste Einzel-Medaille.

Zudem wurde in der ORF Sport+ Sendung "Ohne Grenzen - das Behindertensportmagazin" vom 18.10.2019 wurde ein Bericht von ÖBSV-TT-Cup in Stockerau gezeigt. Neben Routinier und Sieger Manfred Dollmann wurde auch Neo-BSV-Spieler Henrik Andersson portraitiert und zum Interview gebeten.

Nachdem langzeit **Sektions- und Trainingsleiter Andreas Vevera** fast alle Ämter an Doris Mader übergeben hat und weiterhin als Trainingspartner zur Verfügung steht, meinte die sichtlich erfreute Neo-BSV-Leiterin: „Das waren sehr coole und lehrreiche Turniere für Henrik! Und dazu gleich 2 Medaillen für ihn, einfach großartig. Bei einigen knappen Matches hat sicherlich noch die Nervosität eine Rolle gespielt, aber das bekommt er mit der Erfahrung sicher in den Griff! Toll auch, dass Andi uns als Trainingspartner mit seiner vielen Erfahrung weiterhin erhalten bleibt. Er war ua. auch als BSV-Leiter sehr erfolgreich, und mit diesen Medaillen haben wir nahtlos unsere Erfolgswelle fortgeführt!“

